



Destino Valparaíso abrió sus puertas al público con éxito

CIUDAD. Museo del Inmigrante, en el cerro Concepción, generó sólo elogios.

Gran afluencia de público hubo ayer en la apertura de Destino Valparaíso, el Museo del Inmigrante que se instaló en el ex Colegio Alemán, en el cerro Concepción, lugar donde, además, hay diversas tiendas y locales gastronómicos para hacer aún más agradable la visita.

Gonzalo Corvalán, “nacido y criado en Valparaíso”, dijo que el recorrido le pareció “muy interesante, veo que hay un gran trabajo acá, muy bien hecho, tanto en recuperar la infraestructura antigua, reforzar. Hay muchos espacios que aún están disponibles para otras cosas, la verdad es que fue interesante todo, las colecciones, la forma de presentarlo, y le da un valor tremendo a este edificio que estuvo en su momento un poco abandonado. Hay una gran inversión acá, una gran apuesta por recuperar Valparaíso”.

“UN TREMENDO APORTE”

En tanto, el también porteño Jaime Mortara, profesor de la Universidad de Valparaíso, resaltó que “es un tremendo aporte a la ciudad, me pareció que tiene un gran nivel. He tenido la suerte de visitar otros museos en otros países, y en esta recuperación que hizo la familia Dib no hay nada que echar de menos. Me parece a mí que hay un legado de los inmigrantes, zona por zona, está muy bien logrado. La verdad es que hay que felicitar la iniciativa y respaldar este tipo de contribuciones a la ciudad de Valparaíso, el edificio está muy bien recuperado”.

Por su parte, Gonzalo Ibacache, también porteño, destacó que “recogieron muy bien la historia de todos los inmigrantes,

de todas las colonias que llegaron, los italianos, franceses, alemanes, norteamericanos, los de Libia, Palestina, todo eso. El recorrido dura dos horas y el punto cúlmine del ciclo de la visita, que es en el teatro o en el salón principal, es espectacular, un *show* de luces a otro nivel. La restauración del Colegio Alemán quedó espectacular y el montaje de la muestra es un trabajo impresionante”.

Para Andrea Campillai, la recuperación del edificio es “espectacular, el museo es súper completo y súper didáctico igual, porque también puedes interactuar en el recorrido. La terraza igual está genial, tiene un mirador súper bueno”.

“VA A SER UN IMPERDIBLE”

Fabio Périco resaltó que el recorrido es “súper didáctico, es una inmersión bien entretenida, viene con un sistema de audio, te van ubicando en todos los lugares, tiene un relato, está todo bien restaurado, los espacios, todo muy lindo, vale la pena conocerlo, sí o sí. Va a ser un imperdible de Valparaíso”.

También visitó el museo el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, quien destacó que “es una experiencia muy especial lo que se vive dentro del museo, la interactividad, lo audiovisual, el audio. Pero, además, todo el conjunto que se está desarrollando acá, todo el entorno, los restaurantes, bibliotecas, tiendas, etcétera, generan un espacio de participación, de integración. Queremos felicitar a quienes están aquí a la cabeza, principalmente a Eduardo Dib, que ha hecho una apuesta muy importante por Valparaíso”. ☞